

# *Ibarguen establece récord para Colombia en longitud*

---



La Habana, 17 jun (Consudatle) La campeona olímpica y bicampeona mundial del salto triple, la colombiana Caterine Ibargüen, brilló el sábado 16 de junio en el meeting de Marsella (Francia) al ganar la prueba de salto en largo con récord para su país.

Allí registró su mejor marca personal de 6 metros y 87 centímetros, batiendo el récord colombiano que mantenía con 6.73 desde el 30 de junio de 2012 en Bogotá. En la misma prueba, la brasileña Eliane Martins quedó cuarta con 6.67, a sólo 5 cm de su marca personal, precedida por la francesa Eloyse Lesueur-Amonin (segunda con 6.80) y por la británica Sara Proctor (tercera con 6.73).

La serie de Ibargüen fue: 6.58 (0.0), 6.76 (0.5), 6.87 (0.5), nulo, 6.72 (0.9) y 6.78 (0.6).

En la final femenina de los 100 metros, la brasileña Vitoria Cristina Silva Rosa -reciente medalla dorada de 200 en los Juegos Sudamericanos de Cochabamba- llegó tercera con 11s32, en una carrera ganada por la ex campeona mundial Kerron Stewart (Jamaica) con 11s25. Los 100 metros masculinos tuvieron en el recordman europeo, el francés Jimmy Vicaut, a su gran figura: 9s.92.



**Radio Habana Cuba**